

## **Mitteilungen der Ortsgemeinde Löff-Kattenes Woche 03**

### **Kuchen für die Katteneser Senioren**

Leider musste corona-bedingt auch der Katteneser Seniorennachmittag ausfallen. Es war deshalb für die Ortsgemeindeverwaltung selbstverständlich, auch den Katteneser Senioren Kuchen anzubieten. Unsere Kindergartenkinder hatten zudem einen kleinen Neujahrsgruß gebastelt, der dem Kuchen beigelegt wurde. Ein kleines Dankeschön an die Katteneser Seniorinnen und Senioren für ihr vielfältiges Wirken in der Gemeinde. Die Aktion konnte nur eine kleine Geste sein; ich wünsche mir sehr, dass wir im nächsten Jahr wieder im gewohnten Umfeld im Katteneser Bürgerhaus den Seniorennachmittag gemeinsam feiern können.



Bürgermeister Johannes Liesenfeld und Erich Baum

### **Musikverein Löff vergisst behinderte Menschen im Herz Jesu Haus Kühr nicht**

2018 begann die Partnerschaft des Musikvereins Löff mit dem Herz Jesu Haus Kühr in Niederfell. Damals veranstalteten die Musiker in der Einrichtung für behinderte Menschen ein Konzert mit dem finanziellen Erlös für das Haus. Das Besondere: im Orchester spielten Bewohner des Herz-Jesu-Hauses mit. Es wurde ein Riesenerfolg und der Beginn einer besonderen Freundschaft. Ein Jahr später bei einem Benefizkonzert in Nörtershausen war es wieder in Teilen ein Inklusiv-Orchester. Das Miteinander war weiter gewachsen, die Partnerschaft institutionalisiert. An Weihnachten 2020 inmitten der Pandemie gab es natürlich eine musikalische Grußbotschaft von Löff nach Niederfell.

Und jetzt am 18. Januar 2021 folgten auch sogenannte Mutmach-Pakete, die in Niederfell an die geistig behinderten Menschen übergeben wurden. Michi Schunk, Mitglied im Vorstand des Musikvereins Löff, und Wolfgang Weber, der Vorsitzende, überbrachten sie. „Da sind allerlei nützliche Dinge für den Alltag drin, aber vor allem auch die Botschaft, dass der Musikverein Löff weiter an der Seite der Menschen im Herz Jesu Haus sein wird“, sagt Vorsitzender Weber. Auch Löffs Bürgermeister Johannes Liesenfeld war zu der Übergabe gekommen. Er ist stolz auf seinen

Musikverein. „Es ist auch ein überragendes Beispiel dafür, wie unsere Vereine in der Coronakrise über ihren Tellerrand hinausschauen und für andere da sein wollen“, stellt Bürgermeister Liesenfeld fest. Für Claudia Schönershoven, Geschäftsführerin und pädagogische Leiterin des Herz-Jesu Hauses Kühr, ist diese Form des Miteinanders des Löfer Musikvereins mit ihrem Haus ein großartiges Beispiel für eine integrative Zusammenarbeit, die sehr praktisch und wirkungsvoll vollzogen wird.

Hans-Peter Schössler



v.li. Michi Schunk, Vorstandsmitglied Musikverein Löff, Johannes Liesenfeld, Bürgermeister Löff, Wolfgang Weber, Vorsitzender Musikverein Löff und Claudia Schönershoven, Geschäftsführerin Herz Jesu Haus Kühr  
Foto (Peter Seydel)

### **AG Tragendes Netz in Löff und Kattenes**

#### **Unterstützung bei der Impfanmeldung und Fahrdienstangebot zum Impfzentrum**

Mit dem Beginn Corona-Schutzimpfungen wurde ein wichtiger Schritt im Kampf gegen die weltweite Pandemie, eingeleitet.

Zunächst werden im ersten Schritt das Krankenhaus-und Pflegepersonal in den Senioreneinrichtungen und die über 80-Jährigen geimpft. Die Anmeldung erfolgt über die Telefonhotline 0800/5758100 oder über die Internetseite [www.impftermin.rlp.de](http://www.impftermin.rlp.de).

Gerade für die ältere Bevölkerungsgruppe, die keine Angehörigen oder andere Unterstützung an ihrer Seite haben, gestaltet sich die Anmeldung zu einem Impftermin oft sehr schwierig.

Auch der Weg zum Impfzentrum nach Polch kann oft von den Senioren nicht eigenständig bewältigt werden.

Die AG Tragendes Netz in Löff und Kattenes bietet Ihnen, unter Beachtung der allgemeinen Hygienemaßnahmen, eine Unterstützung sowohl bei der Impfanmeldung, als auch bei einem benötigten Fahrservice zum Impfzentrum an. Seniorinnen und Senioren, die eine Hilfe bei der Impfanmeldung oder bei der Fahrt zum Impfzentrum nach Polch benötigen, können sich gerne im Gemeindebüro per Telefon, 2891 oder per Mail: [netzwerk@loef-kattenes.de](mailto:netzwerk@loef-kattenes.de) melden.

Ihre AG Tragendes Netz

## Sternsingeraktion

Wir bedanken uns bei den Kindern und deren Eltern, die diese beim Verteilen der "Briefe" unserer diesjährigen Sternsingeraktion begleitet haben, so dass die Kontakt-, Hygiene- und Abstandsregelungen coronakonform eingehalten werden konnten. Danke auch allen Spenderinnen und Spendern!

Besonderen Dank an Hermann Gries, der erfreulicherweise 4 neue Sterne gebaut und zur Verfügung gestellt hat!

Die Messdienerbetreuerinnen von Kattenes

